
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Siemz-Niendorf 
vom 25.02.2021

Top 5 Bericht der Bürgermeisterin über in nichtöffentlicher Sitzung 
gefasste Beschlüsse der Gemeindevertretung und wichtige 
Angelegenheiten der Gemeinde

Frau Bürgermeisterin Haberkorn berichtet wie folgt:

• Konsum Groß Siemz wurde vom Eigentümer abgerissen; Eigentümer würde 
Fläche zur Verfügung stellen z. B. für Ausstellungen (Künstler) o. Ä.

• Gemeindearbeiter-Bauhof Dassow schafft neues Fahrzeug an – das Interesse 
am Erwerb des alten Dassower Multicar durch die Gemeinde Siemz-Niendorf 
ist bekundet (fraglich Preis-Leistung), Besichtigung steht noch aus

• Umwelttag: die Entwicklung der Pandemie ist zu beobachten; ansonsten sollte 
der Umwelttag unbedingt stattfinden; angedachter Zeitpunkt Ende März 
(Wochenende vor Ostern)

• Zweckverband beginnt ab KW 9 mit Reinigung der Straßeneinläufe; neue 
Verbandsvorsteherin Frau Boldt möchte Gemeinde kennenlernen →Vorschlag 
aus der Mitte der Gemeindevertretung: Einladung zur nächsten Sitzung 
aussprechen

• Der Gemeinde wurde die Möglichkeit zur Beteiligung am Bürgerwindpark 
Schönberg angeboten

→ Gemeindevertretung spricht sich gegen Beteiligung aus
• Telekom beabsichtigt das noch durch UMTS genutzte Frequenzspektrum im 

Bereich von 2,1 GHz an möglichst allen bestehenden Standorten für die 
Mobilfunktstandards LTE und 5G zu nutzen – nähere Informationen dazu auf 
der Website der deutschen Telekom

• Land MV schützt und fördert Pflege der niederdeutschen Sprache und 
hinterfragt das Interesse der Gemeinde an Zusatzzeichen an den Ortsschildern 
mit jeweiligen Ortsnamen in Niederdeutsch; Antrag kann gestellt werden, 
Kosten trägt Gemeinde → Interesse besteht, aber ohne Kosten für die 
Gemeinde – bisher keine Rückantwort vom Land


